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Comité de Loire-Atlantique de Tennis de Table 

 

 

Compte-rendu Bureau  
du lundi 11 décembre 2023 

à la Maison des Sports de Nantes 
 

 
Présents : 
 

Jean-François CARADEC, Patrice GUICHARD, Claude LE BORGNE, Jacques MARIN, Sonia PRODHOMME, 
Pauline RADIGOIS, Samuel RICHARD  
 

Invité : 
 

Alain LANDAIS 
 

Excusée : 
 

Valérie BRONSART 

Ouverture de la séance à 19h00 
 

1. Nouvelles de la Présidente – Sonia PRODHOMME :  
 

• Rendez-vous du 16 novembre 2023 au Conseil Départemental pour le Pacte de Coopération avec 
François THOMAS, Benoît COURANT et 1 représentant du CDOS. Le Comité était représenté par 
Sonia PRODHOMME, Jean-François CARADEC et Jacques MARIN. Le Conseil Départemental a été 
très intéressé par la démarche DUERP effectuée par le Comité ainsi que par la démarche 
concernant le développement durable initiée par le Comité avec la participation de Sarah 
FALLOURD. Un rendez-vous avec Louise PAHUN, vice-Présidente du Conseil Départemental est 
programmé le 11 mars 2023 à 14h30 à la Maison des Sports. 2 autres points ont également été 
particulièrement évoqués : le développement du ping sur les territoires carencés en s’appuyant sur 
les animateurs cantonaux et la prévention des incivilités où il faudra se rapprocher de Benoît 
COURANT. 

• Réunion avec le CDOS et les Présidents de Comité le 21 décembre 2023 : Le CDOS fera un retour 
sur le dispositif Pass’Sport. Concernant la Foire de NANTES, le CDOS sera présent avec un « Village 
Olympique » du 5 au 9 avril et pour lequel les Comités sont sollicités. Le CDTT 44 va se positionner 
sur sa présence toutes les journées. 

• La ville de NANTES a candidaté pour être ville « Club 24 » lors des Jeux Olympiques. Les animations 
se dérouleraient Cours Saint-Pierre et au Carré Feydeau en juillet 2024. 

• La Présidente a assisté le mardi 5 décembre 2023 à la Journée des Volontaires et Bénévoles qui se 
déroulait à Angers. Journée dans l’ensemble peu concluante. 

• Jeudi 7 décembre 2023, Sonia PRODHOMME et Claude LE BORGNE ont effectué une visite du 
nouveau club l’ESPADON DU CROISIC. Ils ont rencontré le Président et le Trésorier dans la salle du 
club Gymnase Gabriel GOURAUD. Créneaux d’occupation les mardis et samedis. Bon démarrage du 
club avec 30 licenciés. 

• AG Fédérale le samedi 9 décembre 2023. Le matin a été acté la validation de la licence « Dirigeant » 
pour l’instant réservée aux Présidents-Secrétaires-Trésoriers non compétiteurs (sur le 
département, cela concernerait 24 personnes). Cette licence peut évoluer par la suite. L’après-midi 
a été consacré au vote sur le budget prévisionnel (7,5 Millions). Le budget a été refusé. En soirée 
se sont déroulés les 1ers Trophées du Ping. Très belle organisation. Le Comité 44 remporte le 
Trophée sur la Féminisation devant de très nombreux candidats. Le Bureau félicite Sonia 
PRODHOMME, Valérie BRONSART et toutes celles et ceux qui ont œuvré pour faire progresser cette 
action dans le Département de la Loire-Atlantique. 
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2. Point sur la licenciation et les finances – Alain LANDAIS - Jean-François CARADEC 
 

• 6394 licenciés au 11 décembre. 95 % du budget est réalisé. Il semble probable que celui-ci soit tenu. 
En critérium fédéral, 620 inscrits contre 570 en fin de saison dernière. 

 

3. Sportive : Bilan 1ère phase – Claude LE BORGNE - Alain LANDAIS – Pauline RADIGOIS 
 

• Championnat Senior : il s’est terminé sans problème. Il reste 2 rencontres à jouer après la date finale 
suite à accord de la Commission (1 décès et 1 panne électrique). A noter : 5 descentes de championnat 
régional et 5 montées dans ce championnat. 

• En féminines, NANTES St-Médard 2 va faire les barrages d’accession contre LE MANS-SARTHE pour la 
montée en N3. 

• Week-end des 2-3 décembre : critérium fédéral 

• Les titres par équipes en juin 2024 ne pourront se faire à Trignac. Recherche d’1 salle 

• Des problèmes de convocation des arbitres en national. Claude LE BORGNE doit en parler avec Isabelle 
BEUDARD. 

• Championnat jeunes : quelques erreurs à revoir 

• Corpos et vétérans : RAS 

 
4. Actualité du développement – Samuel RICHARD : 
 

• Loisirs AfterWork : 1er tour à Saint-Nazaire avec 18 participants. Les retours sont positifs. Prochain tour 
à Orvault. Il reste à trouver un club candidat à l’organisation du Tournoi Loisirs le 13 janvier 2024. 
NANTES TT pourrait se positionner mais sur une autre date. Voir également pour une plateforme dédiée 
sur le site du Comité. Samuel RICHARD va relancer Didier BELLEC et Didier BERTIN. La campagne de SMS 
concernant les loisirs a été bien appréciée. 

• Féminines :  
✓ Circuit féminin à Mauves le vendredi 15 décembre 2023 
✓ Stage de reprise féminin à Mésanger le 13 janvier 2024 
✓ Réunion des référents féminins vendredi 8 décembre à Saffré : Bonne participation. Réunion très 

constructive. Constat : les mails ne fonctionnent plus. Création d’un groupe WhatsApp pour les 
référents féminins. 

• Matinée Ping 4/7 ans début février à Savenay. Il est urgent de lancer la préparation.  

• Un point est à faire avec Matéo FADET et sa tutrice, Emilie SALMON. Il pourrait être envisagé de 
proposer des animations clés en main aux clubs dans le cadre des JO PARIS 2024 

 
5. Questions diverses 

 
• Jacques MARIN présente la liste des médaillés de l’Olympiade a mettre à jour sur le dite dédié. 

• Changement de l’adresse mail Compta 

• Mail à la FFTT pour Mésanger 

• Samuel RICHARD demande le bulletin CERFA pour les frais de déplacement. Le Trésorier, Jean-
François CARADEC va le lui faire parvenir. 

 
Fin de séance 22h15 

    
La Présidente,                   Le Secrétaire Général, 

 
 

                  Sonia PRODHOMME                       Jacques MARIN 


